

Sentencia contra independentistas genera protestas en Barcelona



Barcelona, 14 oct (RHC) Centenares de personas se movilizaron hacia el aeropuerto Josep Tarradellas, en Barcelona, tras conocerse este lunes la sentencia del Tribunal Supremo por la que 9 de los 12 líderes independentistas encausados fueron condenados a penas de prisión de entre 13 y 9 años.

La policía de Cataluña (Mossos d'Esquadra) junto a la policía nacional efectuaron acciones de contención y cargas tanto en el perímetro de las instalaciones como en el interior del aeropuerto, y han recordado a través de sus redes sociales que "acceder a zonas restringidas de los aeropuertos constituye un delito grave".

La movilización fue convocada por Tsunami Democràtic, un movimiento nacido para protestar por las condenas a los líderes independentistas, que pedía concentrarse en la terminal 1 del aeropuerto para parar la actividad de la instalación que se encuentra vigilada por más de un centenar de agentes antidisturbios de las fuerzas del orden que vigilan todos los accesos posibles a la infraestructura.

Por otra parte, en Gerona al menos mil personas han cortado el tránsito en ambos sentidos en una autopista y construido barricadas en las vías del tren de alta velocidad por lo cual se instaló un cordón

policial en la estación del para impedir el paso a los manifestantes.

Se calcula que en Barcelona unas 25.000 personas estaban en las calles protestando por la sentencia del Tribunal Supremo protestando contra el fallo sobre los juzgados por la celebración del referéndum de autodeterminación unilateral de octubre de 2017 y la posterior proclamación unilateral de la independencia de Cataluña.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/204869-sentencia-contra-independentistas-genera-protestas-en-barcelona>



Radio Habana Cuba